



Le Belsimilien

Octobre 2016

Rentrée des classes 2016

Effectif

126 élèves ont participé à la rentrée scolaire 2016 / 2017. Les enfants sont répartis comme suit:

- Petite et Moyenne Section: 24 élèves sous la responsabilité de Magali Jodar
- Grande Section et CP: 25 élèves sous la responsabilité d'Annie Dorel
- CP et CE1: 24 élèves sous la responsabilité de Françoise Granada et Delphine Rama
- CE2 et CM1: 27 élèves sous la responsabilité de Lidvine Point
- CM1 et CM2: 26 élèves sous la responsabilité de Vincent Pelloux-Prayer

TAP intercommunaux

Au programme des TAP intercommunaux pour cette première partie de l'année: multisports, culture espagnole, handball. A la rentrée des vacances de la Toussaint, seront au programme: dessin, musique, handball et secourisme. La gratuité des TAP est maintenue pour l'année 2016-2017.



Ardéchoise 2016

Pour cette huitième édition du passage de l'ardéchoise verte dans notre village, les bénévoles avaient choisi le thème des gitans. L'implication de chacun leur a permis de gravir

une nouvelle marche sur le podium en recevant le prix de la Belle Ardéchoise. Un grand bravo à toute l'équipe des bénévoles et RDV en 2017.



A découvrir

- Rentrée 2016 – Ardéchoise 2016
- Vie municipale
- Porte de DrômArdèche
- Nos associations en action
- Il était une fois Beausemblant
- Ca s'est passé à Beausemblant!
- Agenda

Vie Municipale

Conseils municipaux du 26 septembre et 17 octobre

- Diagnostic de notre réseau assainissement: la commune participe au groupement de commande de diagnostic avec les communes d'Albon, Andancette et le réseau intercommunal (SIAPA)
- Le conseil municipal a voté la dissolution du CCAS (Centre Communal d'Action Sociale). La commissions CCAS a validé la passation à la mairie
- Cimetière: le 1 octobre 2012, la procédure de reprises de concessions est lancée. 19 concessions en état d'abandon constaté sont reprises par la mairie
- Montant des subventions aux associations.
- Approbation du régime indemnitaire des agents communaux

Travaux

Route de la Sizeranne

Suite aux derniers orages, les dégradations de la Route de la Sizeranne (le long de la propriété Gondian) nécessiteront d'importants travaux. Un cabinet d'étude sera mandaté pour réaménager cette zone.

Cantine / garderie

Les travaux suivent leur cours: la livraison du bâtiment est prévue pour le mois de Janvier 2017. Les élèves pourront prendre leur premier repas après les vacances de Février.

Une visite a été organisée pour les employés, les élus et Mme Patricia Boidin (Vice-Présidente en charge de l'Enfance, de la Jeunesse, du Social, et de la Vie associative).

Les élèves de la garderie ont également participé à la visite.



Photo Jacques BRUYÈRE

Personnel communal

Notre agent technique, Guillaume Vigneau, a pris une année de disponibilité à compter du 16 septembre. Durant cette période, il ne sera pas remplacé.

Horaires du secrétariat de la mairie :

Le mercredi de 8h 30 à 13h et les lundis et vendredis de 14h à 18h

Rencontre avec M. le Maire et les Adjointes :

merci de prendre rendez-vous auprès de la mairie

Voirie

Des travaux de voirie ont été effectués ou sont en cours dans le village: Route des Rostaings, Route de Maucune, Rue du 11 Novembre, Route du moulin et Route blanche ronde.



Informations

Veiller au bon état du réseau téléphonique

Le Syndicat Mixte Ardèche Drôme Numérique, qui pilote le déploiement de la fibre optique, demande aux particuliers de signaler tout dommage sur les lignes téléphoniques afin de préparer dans les meilleures conditions du projet. Pour cela, il suffit de se rendre sur le site www.1013.fr, ou télécharger l'appli mobile 1013 Réseau. Ce peut être un dérangement individuel (perturbations sur la ligne fixe) ou un dommage réseau (câble tombé à terre, poteaux endommagés, équipement hors services, etc.).

Rappel désherbage

Suite aux nouvelles normes, le personnel communal n'a plus le droit d'utiliser des produits phytosanitaires. Entretien la voirie et les trottoirs sans désherbant nécessite énormément de main d'œuvre.

Si vous voyez devant chez vous une herbe indésirable, arrachez-la. C'est à ce prix que nous garderons un village propre et accueillant.

Une réunion publique « Le désherbage dans nos communes » animée par Urban & Sens se tiendra le 22 novembre à Laveyron.

Repas des aînés

Le traditionnel repas communal des seniors est offert à toute personne de 65 ans et plus résidant dans la commune. Il se déroulera le samedi 3 décembre à la salle des fêtes de Laveyron. Les personnes de plus de 70 ans ne pouvant pas participer à ce repas auront un colis de Noël. La participation demandée aux conjoints de moins de 65 ans sera de 27,50€. Pensez à vous inscrire en mairie avant le 14 novembre.

Porte de DrômArdèche

Lancement du déploiement de la fibre

Le 31 août, Pierre Jovet a rassemblé élus locaux et représentants du syndicat Ardèche Drôme Numérique à Beausemblant pour présenter les modalités du démarrage de la première phase de travaux prévue dans les semaines qui arrivent: recherche de foncier, réseaux, piquetages, calendrier et méthodologie pour la première zone géographique qui sera concernée par ce déploiement (Sarras, Beausemblant, Laveyron, Saint-Vallier Nord, Ozon et Andance).

En termes de financements, la Communauté de communes soutient le projet à hauteur de 6,7 millions d'euros, aux côtés des autres financeurs. Le projet se monte au total à 33 millions d'euros.

Echangeur

4 possibilités de site ont été présentées en conseil communautaire: St Rambert, Albon, St Barthélémy (x2). Les résultats seront connus le 17 novembre.

Nos associations en action

Sou des Ecoles

Le Sou des Ecoles a un nouveau bureau: Président: Maricourt Ludovic - Vice-président: Gachet Raphael - Trésorier: Alberti Yann - Vice-trésorière: Morel Vanessa - Secrétaire: Martin Laure - Vice-secrétaire: Royet Flavie.



TCB : Tournoi 2016

Le Tennis Club organisait le samedi 17 septembre une journée avec 2 concours de pétanque. Une météo défavorable ne permettait pas de maintenir le concours tête à tête du matin. L'après midi fut donc consacrée au concours doublette où 40 équipes se sont affrontées sur la plateforme des Bruyères. Un beau succès malgré tout, même si les parties finales ont dû être interrompues par le retour de la pluie.

Petit bémol lors de cette manifestation: circulation de faux billets de 50 euros. A vous tous chers bénévoles: faites attention.

Comité des fêtes

Le Comité des Fêtes a élu son bureau: Co-présidents : Daniel Cornillon et Rémi Julia - Secrétares : Corinne Arnaud et Françoise Gibot - Trésorières: Vanessa Morel et Anne Perrin.

Boressoise

Les élèves de 6 à 80 ans ont repris leurs cours et les projets prennent forme: l'audition des Rois le 14 janvier à Beausemblant mais aussi un nouveau spectacle qui se trouvera cette année sur une île déserte pour une mise en scène de ce qui a été le premier roman d'aventures, Robinson Crusoé (le 21 mai à Albon). La Boressoise organisera une fois encore les Musicales sur Rhône à Laveyron le samedi 10 juin avec entre autres, un spectacle co-réalisé avec la troupe Kham.



Il était une fois Beausemblant

Il était une fois l'histoire de trois communes : Laveyron, Beausemblant et Molard...

- En juillet 1830, le conseil municipal du Molard émet un avis défavorable à la fusion avec Beausemblant.
- 11 ans plus tard, le 20 juin 1841, le Préfet demande de délibérer sur les avantages ou inconvénients qui pourraient résulter de la réunion de la commune du Molard à celle de Beausemblant.
- Le 25 juin 1841, le Préfet demande de dresser le plan des deux communes en précisant les masses d'habitation, les ruisseaux, etc.
- Le 4 juillet 1841, le conseil de Beausemblant délibère sur cette question et conclut qu'il ne saurait résulter le moindre inconvénient de la réunion de ces deux communes. Il résulterait enfin, sous le rapport de l'administration et de l'école commune, une diminution de travail et une facilité pour la classe indigente qui doit être admise gratis à l'école, attendu que la commune du Molard n'a pas d'école.
- Le 5 juillet 1841 : le conseil du Molard se réunit. Les membres du conseil ainsi que les plus forts imposés ont tous été d'avis que la commune s'est toujours gouvernée et administrée sans aucun reproche et depuis un temps immémoré qu'ils persistent à ne se réunir en aucune manière avec aucune commune.

Ces faits historiques sont extraits du document réalisé par Mme Jeannine Destailleur.

Ca s'est passé à Beausembiant!



Les conscrits ont servi près de 150 repas lors de leur soirée moules-frites en marge de la vogue.



M. et Mme Bruyère ont fêté leurs 70 ans de mariage!



Le club du Rayon d'Or a réuni 90 personnes pour la paella gratuite pour les adhérents du club dans une ambiance conviviale et chaleureuse.



La MAM a ouvert ses portes le 17 octobre.

Idées Sorties

- *Dimanche 6 novembre*
Loto du Rayon d'Or
- *Dimanche 13 novembre*
Vide grenier Rallye Passion
- *Dimanche 20 novembre*
Bourse aux vêtements Sou des Ecoles
- *Dimanche 4 décembre*
Belote du Rayon d'Or
- *Samedi 10 décembre*
Cross des écoles
- *Samedi 17 décembre 3*
Repas des aînés (Laveyron)
- *Dimanche 11 décembre*
Arrivée du Père-Noël (Parc Policard)
- *Dimanche 11 décembre*
Marché de Noël (Salle des Fêtes)
- *Vendredi 20 janvier*
Vœux du maire
- *Dimanche 22 janvier*
Matinée caillettes, saucisses et andouillettes de Veyrat Sport Auto

Carnet

Naissances:

Nilay ERDINC - Gabriel MARCHIO – Ava BILLOTET

Mariages:

CHAMOT Roland et DEUWEL Annick - GALLAND Maxime et DECORTE Marie - DELPORTE Michel et PERROT Christine - CHAPOUTIER Gilles et REYNAUD Stéphanie

Décès :

GARNIER Anna – BERRIER Dominique née Florence – TOURNEUR Claude

Suivez l'actualité de Beausembiant sur
www.beausembiant.fr